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【No.3】 

Be Supported～愛されるチームになろう～ 

貴重な体験 
１２月２５日僕たちは陸上部と等々力競技場へ行きました。 

いつもは川崎フロンターレというサッカーチームのホーム試 

合が行われている素晴らしいスタジアムです。 

長距離、中距離、短距離組と分かれ、練習をしました。とて 

もハードな練習でしたが、最後には全員でリレーをして楽し 

みながら成長できました。僕たちはサッカー部ですが、そう 

いった素晴らしい環境で走れたこと、予定を立て、一緒に練 

習してくださった先生方に感謝しながら、これからも努力を 

続けていきたいと思います。 

突撃インタビュー第二弾！！布田先生 

Ｑサッカー部のいいところは何ですか？ 

メリハリがあって声が出るところ 

チームメイト同士の声掛けが積極的にでき、それが成長につながると思う。 

Ｑ布田先生が中学生のとき、勉強と部活を両立するためにどんな工夫をしてい

ましたか？ 

中学一年生のときは足が遅くてリレーのメンバーから外され、得意種目であるハードルでもうまく

いかずとても悔しい思いをした。勉強のために塾に通いながら、夜帰宅したら、その日の部活でや

ったメニューをもう一度行い、人一倍努力した。一方寝ることも大事なトレーニングと考え、10

時 30 分には寝るようにしていた。その結果、5 ヶ月でタイムが 3 秒ほど縮まった。 

Ｑサッカー部にアドバイスをお願いします。 

よく頑張っているけど、まだ主体的にやり切れていない部分がある。リーダーだけでなく、部員全

員をもっと巻き込んでいけばいいと思う。 

Q好きな歌手は誰ですか？ 

Twice です。 

Q誰が一番好きですか？ 

答えられないね・・・全員好き。 


